

Senioren wieder „On Tour“

Auch im August 2021 waren die fleißigen Senioren auf Kennenlerntour. Wie in der Vergangenheit sind die Captains darauf bedacht, einen Golfplatz mit gutem Hotel in der näheren Umgebung zu finden. Wir trafen uns im GC und Hotel Heckenhof, Eitorf. Gut zu erreichen. 31 tapfere Golfer fanden sich ein.

Bemerkenswert, dass unsere Altmitglieder das Ehepaar Ingeborg und Helmuth Fricke aus Neumarkt/Oberpfalz anreisten, um diesen Ausflug wieder nicht zu verpassen. Respekt. Der Heckenhof war eine sehr gute Wahl. Die Hotelanlage 4* eingebettet in 3 x 9 Golfbahnen, alles gut erreichbar. Parkplätze ausreichend fast vor der Tür, Abschläge bis auf Course Rot gut zu Fuß zu erreichen.

Die Abendverpflegung erfolgte über Buffetservice. Keine leichte Aufgabe für das Restaurantpersonal, die – Corona bedingt – auf Masken, Abstand und Gehrührung der Gäste zu achten hatten. Da geht schon mal bei flotter Unterhaltung etwas schief. Kompliment an die Bediensteten. Sie haben es mit Bravour geschafft, die Golfer zu dirigieren. Buffet Qualität: Gut. Getränkeauswahl: Gut.

Am Montag fand das erste Turnier statt, ein Florida Scrambel mit 3er und 4er Flights. Der Platz mit seinen weiten Fairways ist gut bespielbar. Für aktive Fußgänger machbar. Es gab ausreichend E-Cards. Der Mietpreis war, gemessen an der Qualität der E-Cards zu hoch. Das sollte der Heckenhof mal überdenken. Der Wettergott hatte im Großen und Ganzen ein Nachsehen. Bis auf die letzten Flights kamen alle ziemlich trocken ins Clubhaus. Die letzten bekamen es dafür heftig. Wie ist es anders zu erwarten, es wurden hervorragende Ergebnisse erzielt.

Nearest to the Pin- Damen: Jutta Stiller 5,40 m

Nearest to the Pin - Herren: Torsten Stiller 4,43 m

Gewinner der 4er Flights: Barbara Lehr- Dieter Junker – Thomas Stox –
Lothar Michel

Gewinner der 3er Flights: Uschi Borgmann – Katharina Ganster –
Günter Lehr.

Und wie üblich wurden die erzielten Schläge nach dem Abendbuffet immer länger und sensationeller.

Am Dienstag wurde traditionell der Teamkampf „Captain gegen Stellvertreter“ ausgetragen, die Teilnehmer im fairen Verfahren vorher ausgelost. Farblich markiert gaben die Teilnehmer alles für den Sieg.

Die Scorekarten, vorbereitet vom Heckenhof, waren falsch aufgeteilt. Lieber Heckenhof: das geht besser.

Ergebnis des Wettbewerbes: **Unentschieden.**

Nearest to the Pin-Damen: Ulrike Koks 10,5 m

Nearest to the Pin-Herren: Hans-Werner Koks 6,55 m

Einzelsieger: Ingrid Poppner - Werner Frowein

Der Abend verlief nach dem Buffet wieder sehr harmonisch. Gruppenfoto ein Muss. Siegerehrung für unsere Besten. Aber auch die, die heute nicht den besten Tag erwischten, nahmen es gelassen und feierten mit.

Unser DJ saß etwas verloren in der hinteren Ecke. Er gab sein Bestes. Aber wer hört schon auf Musik, wenn gute Schläge, Annäherungen und Putts diskutiert werden?

Unser Dank gilt wieder mal Uschi, Heidemarie, Jürgen und Günter für die Wahl dieser Golfreise, für die Vorbereitung und Organisation. Dabei geht manche Stunde drauf, was nicht selbstverständlich

ist. Wir spielen natürlich gedanklich schon wieder mit Euch im nächsten Jahr auf einem andere Golf Course.

Helmut Caspari